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         住民説明会が開催されました 
 10 月 21 日(土)10 時から岸谷地区集会所改築についての住民説明会が開催されました。次第通り①集会

所の現状、②集会所の建設・命名の歴史、③集会所の改築計画、④今後の予定、⑤質疑応答という順序で

進められました。主な説明の内容は次の通りです。 

① 築年数(47 年)、当時の耐震基準、ライフライン(水道・電気・ガス)の現状から安心・安全面や台所や 

トイレ等の設備状況を改善するためには改築が必要だと考えられる。 

② 集会所は新貨物線工事で被害や迷惑を被った岸谷 1 丁目(第四自治会)と 2 丁目(つつじヶ丘自治会)の地

域住民への保障として、建設されその経緯から岸谷地区集会所と命名された。 

③ 改築積立金と横浜市補助金(借金なしで)だけで行う計画で、広さは現在の 1,7 倍程に部屋数は 2 倍にな

る予定。第四自治会単独だと約 30 年後になるが、つつじが丘と合同で行えば 2～3 年後には実行可能

と考えている。 

④ 今後も様々な機会を利用し会員に情報を公開し、会員の意見や要望を参考にして計画案を作成する。

最終的には総会で議案として提案し会員の賛否を問い、その結果に従いたい。 

⑤ 質疑応答では、「会員数や所持金が多いいつつじが丘との合同だと将来乗っ取られてしまう」「改築に 

全ての自治会資産を使ったときに災害が起きたらどうする」「もっと古い家に住んでいる人がいるから、 

古いというのは改築の理由にはならない」「集会所建設と命名の歴史や経緯を初めて聞いたがもっと多くの

人に伝えた方がよい」「高齢者の意見だけではなく若い人の意見も聞き、自治会運営や企画も若い人に任せ

た方がよい」など、様々なご質問やご意見等が出ました。 

進行に関しては、挙手と氏名による発言をお願いしたところ多くの方が協力してくださいましたが、 

何回か野次的な発言が見受けられ、終了後にそのような言動に対しての批判が寄せられました。今号では

概略的なご報告とさせていただき、近いうちに詳しい内容や回答をお知らせさせていただく予定です。 

 

「みんなのテラス」が始まりました！ 
タウンニュース 10 月 26 日号でご覧になった方も多いと思いますが、先月 13 日(金)から「みんなのテラ

ス」が始まりました。区役所、社協、福祉施設等からの見学者や実行委員などを含めて約 50 名もの皆さん

が参加してくださり、コーヒーやお茶を飲みながら、おしゃべり、バルーンアート・麻雀などを楽しんい

ました。幅広い世代が自由に利用できる「憩いと交流の場」として、明るく住みよい町づくりに役立てた

いと考えています。次回は 11 月 10 日(金)10 時～15 時開催参加費 100 円ですので是非ご参加ください。 

 

          今後の予定  

11 月 10 日(金)  みんなのテラス・・10 時～15 時（ 岸谷地区集会所 ）                                                           

  11 月 12 日(日)  公 園 清 掃・・・・9 時から （ 12・13・14 班 ） 

    12 月  2 日(土) 班 長 会 ・・・・10時から （ 岸谷地区集会所 ） 
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